



玉造中学校
第2学年
学年通信
No.4
令和7年7月3日

～1学期のまとめの時期となりました～

暑い日が続く毎日ですが、生徒たちは学校生活を毎日元気に過ごしています。6月は体育祭・期末テストなどの大きな行事があり、誰もが意欲的に取り組む姿が見られました。7月に入りすぐに県東地区総体が始まりました。現チームで臨む節目の大会です。悔いの残らぬよう全力で戦ってきてほしいです。

1学期の締めくくりの3週間。暑さが続き、体力的にも精神的にも疲れが見えるようになります。また、熱中症が心配な時期です。水分補給はもちろんのこと、十分な睡眠をとり、しっかりした食生活で、この時期を乗り越えられるよう、ご家庭でもサポートをお願いいたします。



◎体育祭の振り返り◎

体育祭の振り返りとして考えた「心に残っていること」「自分が成長したと思うこと」「今後生かしていきたいこと」を紹介します。

★応援合戦で、最後の練習までミスをしていたけれど、本番ではミスをしなかったことが心に残っています。

★今年の3年生の団役員の方々が、団のみんなをまとめている姿を見て、自分も来年団を引っ張っていけるような先輩になりたいと思いました。

★自分のやりたい競技をやるだけでなく、先輩や友達に勧められたことをやることで、新しいものが見えたり、団の力になれたという実感が沸きました。体育祭を通して、自分の考え方方が変わりました。

★去年よりも全力で取り組むことができました。3年生の本気で勝ちたいという思いがわかつて、自分も3年生のようになりたいと思いました。少しだけど、棒引きの時に1年生に声をかけることができました。

★応援で苦戦していたところができるようになって、みんなで喜んだ時やムカデの順位が発表されて、みんなで走って3年生の所に行った時のことが、とても心に残っています。

★「応援で賞がもらえたこと。」「借り人で8月生まれの人に巡り会えなかったこと。」「綱引きでは、体が『く』の字になっていたから、次はぴんと(まっすぐ)しなさいと言われたこと。」が印象に残っています。

★3年生にだけ任せるのではなく、後輩が入ってくるから教える立場で頑張ろうと取り組みました。知らない後輩にも接することができるよう意識しましたが、たくさんの人と関わることは難しかったです。

★今回の体育祭で、3年生が自分の仕事でなくとも周りを見て手伝いをしていることが多かったです。私もたくさんの人々に貢献できるようになりたいと思いました。